
Cristián Cerda logra casi lo imposible: unir a parlamentarios de Chile
Vamos en un compromiso por la salud de Quillota

El candidato a alcalde de Chile Vamos por Quillota, Cristián Cerda, consiguió lo que parecía
ser imposible: que el senador Francisco Chahuán; y los diputados, Camila Flores, Luis Pardo
y Andrés Longton se cuadraran junto a él y Manuel Millones, candidato a gobernador
regional, para suscribir un compromiso por la salud de los vecinos de la comuna. Esto
concluyó con un acuerdo que busca las gestiones de todos los involucrados para definir la
próxima entrega del Hospital Biprovincial de Quillota Petorca y trabajar juntos en el destino
del Hospital San Martín.

El acuerdo, unánime, se generó en un zoom que es público para todos los usuarios en el
Fanpage: ccerdaschneider, al que se sumaron los representantes de la coalición en esta
circunscripción y distrito. “Fue difícil generar esta instancia, pero estamos muy agradecidos
del empuje de los congresistas, quienes se sumaron con entusiasmo y apoyo a nuestra
propuesta, pese a sus legítimas diferencias”, dijo Cristián Cerda, quien conversó con
Tuopinas.cl sobre sus principales propuestas de campaña.
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– ¿Cómo ha vivido su campaña con un contexto político adverso y complejo para el
Gobierno?
– La política pasa por una crisis de representación y en nuestro sector lo vivimos muy
presente desde el estallido social y la pandemia. Son momentos complicados. Sin embargo,
cuando salí a la calle los primeros días de enero en jornadas desde primera hora hasta el
toque de queda, logramos formar un equipo de trabajo y una manera de acercarnos a los
vecinos de Quillota que nos llenó de esperanzas.
De manera amable, nos pusimos a disposición de las personas y comenzamos a escuchar sus
demandas. Así fue como nacieron nuestros cinco ejes que construimos en un trabajo en
terreno y digital con las personas:
1. Transparencia y participación
2. Seguridad e Infraestructura
3. Empleo y producción
4. Educación y salud
5. Cultura, deporte y turismo
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– ¿Cuál será su estilo de gestión si es que llega al municipio de Quillota?
– Generamos un programa comunal que tiene como objetivo velar por una gestión más
próxima a los quillotanos, que simplifique sus trámites y ofrezca nuevos orientaciones y
servicios. Entre otros muchos desafíos.
La idea es contar con un municipio del Siglo XXI, que crezca de mano de la tecnología y con
personal calificado para dar soluciones y respuestas a la comunidad en tiempos acotados. La
idea es hacer un seguimiento y compromiso, de que nadie se puede ir sin una respuesta o
una buena atención del municipio.

El grave problema de la seguridad en Quillota

– ¿Qué propuestas mantiene en materia de seguridad?
– La seguridad, en sectores rurales, céntricos y poblaciones es un clamor que cruza a todos
los vecinos. ¿Y qué es lo que tenemos a nivel municipal? Un par de autos dando vueltas,
cámaras de vigilancia que apenas funcionan y un puñado de funcionarios, lo cual fue
cambiando durante esta campaña gracias a que alzamos la voz al respecto.
Pero aún así: ¿Cómo es posible que debamos convivir con situaciones como lo que sucede a
diario en la plaza de Los Ceibos o en lugares donde la delincuencia o el narcotráfico, impide
el ingreso de las instituciones del Estado como Carabineros, Bomberos o el mismo
municipio?

https://wa.link/25zd3x
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Esa realidad es la que nos encontramos en esta campaña. Una comuna que avanza con
obras grandes, pero que tiene veredas imposibles, con obstáculos para su gente, con sitios
eriazos, microbasurales, problemas de salud mental y espacios públicos abandonados, entre
otros muchas dificultades.

– ¿Y cómo piensa revertir una situación tan difícil?
– Lo que necesitamos es trabajar junto a la comunidad. Escuchar más a nuestra gente. Los
problemas de conectividad digital en poblaciones, el Cerro Mayaca y sectores rurales son
dramáticos, porque son cientos los niños que se quedan sin poder estudiar. ¿Y qué estamos
haciendo para solucionarlo desde nuestra propuesta?
Una campaña para juntar computadores nuevos o en desuso junto a Regina Brito, Eduardo
Figueroa y Jorge Cammas, sin embargo, necesitamos de todos ustedes. De sus amigos, redes
y familiares. Juntos podemos ser factores de cambio y podríamos ayudar a más estudiantes
con esta iniciativa, al igual que con este tipo ideas, ya que todos podemos aportar.

Adelante tenemos una oportunidad histórica, para generar un cambio en Quillota. Una
manera distinta de hacer las cosas, lejos de los pitutos y las cofradías.

– ¿Qué le diría a los lectores y votantes para que vayan a votar este fin de semana?
– Si me dan la oportunidad trabajaré sin descanso para generar soluciones innovadoras y
que puedan mejorar la calidad de vida de los vecinos .
En esta campaña se sumaron los diputados Luis Pardo, Camila Flores, Andrés Longton y el
senador Francisco Chahuán, cosa que parecía imposible antes de estas municipales. Y ellos
lo hacen porque entienden que Quillota tienen tremendos desafíos presentes.
Están mis redes sociales abiertas y todos los medios de comunicación disponibles para la
recta final de este campaña, y los que aún no se deciden puedan conocer mis propuestas.
Caminemos juntos. A eso los llamo, a que se sumen a este desafío de ser parte de nuestro
eslogan: ¡Todos somos Quillota!
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y tú, ¿qué opinas?


